

Arbeitsgruppe Schlossberg

Verein zur Erhaltung der Hainburger Baudenkmäler



Hainburg, Mai 2020

Mit großen Ambitionen startete die Arbeitsgruppe Schlossberg in das Jahr 2020 - ihr 45. Arbeitsjahr. Schon im April sollte mit dem „Tag der offenen Burg“ zu einem besonderen Ereignis für alle Hainburgerinnen und Hainburger, Interessenten und Freunde eingeladen werden. Doch so wie auch alle anderen geplanten Veranstaltungen (wie „Geschichte zum Anfassen“ oder das Konzert mit „Wiener Wahnsinn“) musste dieses Jubiläums-Fest abgesagt werden. Schade!

Schade auch, dass die Auswertungen der Geo-Radar-Untersuchungen und der historischen Bauakten noch andauern, denn auch bei diesem Projekt mussten einige Vorhaben verschoben werden. Es gibt zwar Hinweise auf ein weiteres Gebäude im Innenhof, doch lässt sich derzeit noch nichts Genaues sagen. Vielleicht wird eine archäologische Grabung neue Erkenntnisse liefern, aber auch da ist in der jetzigen Situation noch alles offen. Doch die Geschichte bleibt spannend.

Zwar etwas eingeschränkt, jedoch unvermindert gehen die Pflege- und Instandhaltungsarbeiten an der Burganlage weiter. So wurde noch im März die Sanierung des Burgtors an der Stadtseite abgeschlossen. Rasenpflege, Baum- und Strauchschnitt wurden in den vergangenen Wochen von den jüngeren Mitgliedern der Arbeitsgruppe erledigt, denn der Schlossberg und die Burg wurden und werden gerade in diesen Wochen als weitläufiges Spazier- und Wanderareal gerne von der Bevölkerung genützt.

Es wäre uns lieber gewesen, Sie bei unseren Veranstaltungen auf der Burg persönlich zu begrüßen und über unsere 45jährige Tätigkeit zu informieren, aber das ist eben verschoben. Wir hoffen jedoch, dass wir unser Jubiläum am letzten Sonntag der Ferien, heuer der 6.9.2020, beim ökumenischen Gottesdienst und dem Frühschoppen im Burghof ausgiebig feiern können.

Über unsere 45-jährige Tätigkeit, unsere Vorhaben, Aktivitäten und Aktuelles werden wir Sie mit unseren Info-Schreiben, auf unserer Homepage „arbeitsgruppe-schlossberg.at“ und auf Facebook informieren.

So wollen wir im 45. Arbeitsjahr allen Freunden, Helfern, Unterstützern, Sponsoren, Veranstaltern und Besuchern für das Interesse an unseren Bemühungen und die Bereitschaft, diese Idee mitzutragen und zu unterstützen sehr herzlich danken.

Falls Sie uns eine Spende zukommen lassen wollen, bitten wir diese auf das Konto der Arbeitsgruppe Schlossberg einzuzahlen: Sparkasse Hainburg - Bruck – Neusiedl, IBAN: AT28 2021 6000 0002 9108.

Mit freundlichen Grüßen, dem Dank für Ihr Interesse und der Einladung zum Besuch unseres Frühschoppens am 6.9.2020 verbleiben wir die

Arbeitsgruppe Schlossberg

Andreas Bieber, Markus Elsner, Markus Enengel, Herbert Grüssenböck, Arnulf Haderer, Markus Haderer, Friedrich Karches, Günter Martinsich, Hanns Karl Mayer, Dieter Nedelik, Patrick Otto, Bernhard Puhl, Mario Simoncsics, Johann Fleischmann, August Rihs, Otto Staritz